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KLIKWARTA.COM, SELASA / 7 MEI 2024 
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Klikwarta.com, Jakarta - Kepala Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia 

(BNN RI) Marthinus Hukom didampingi oleh Sekretaris Utama BNN RI, Tantan 

Sulistyana, menghadiri Seremoni Musyawarah Perencanaan Pembangunan 

Nasional (Musrenbangnas) Tahun 2024, yang diselenggarakan oleh Kementerian 

Perencanaan Pembangunan Nasional di Balai Sidang Jakarta Convention Center, 

Jakarta Pusat, pada Senin (6/5). 
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Musrenbangnas 2024 dibuka secara resmi oleh Presiden Joko Widodo dengan 

dihadiri oleh Wakil Presiden Ma'ruf Amin, pimpinan Kementerian dan Lembaga, 

serta Para Kepala Daerah. 

 

Mengusung tema "Akselerasi Pertumbuhan Ekonomi yang Inklusif dan 

Berkelanjutan", Musrenbangnas digelar guna menyusun Rencana Kerja Pemerintah 

(RKP) 2025 yang menjadi acuan dalam perencanaan, penganggaran, dan 

pelaksanaan pembangunan, baik oleh pemerintah pusat maupun daerah. 

 

RKP 2025 menjadi RKP pertama dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah 

Nasional 2025-2029. Dalam konteks rencana pembangunan lima tahunan, RKP 

2025 berperan sebagai transisi antara Rencana Pembangunan Jangka Panjang 

Nasional (RPJPN) 2005-2025 dan RPJPN 2025-2045. 

 

Dalam arahannya, Presiden Joko Widodo menekankan adanya sinkronisasi RKP 

Tahun 2025 dengan berdasarkan pada tiga prinsip: pertama, program harus se-

irama (inline), kedua, program harus berorientasi hasil (return ekonomi), dan ketiga, 

program harus tepat sasaran dan strategis sehingga manfaat dari anggaran yang 

diambil dari APBN ataupun APBD benar-benar terlihat hasilnya.  

 

Lebih lanjut Presiden berharap Musrenbangnas bisa menjadi sekrup penyambung 

agenda pembangunan antara pemerintah pusat, pemerintah provinsi, dan 

pemerintah kabupaten/kota. 
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KUPANG.TRIBUNNEWS.COM, SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber: https://kupang.tribunnews.com/2024/05/06/bahas-kerjasama-dengan-timor-leste-kepala-bnn-ri-

sambangi-kbri-dili 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

POS-KUPANG.COM, DILI - Kepala Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia 

( BNN RI ) Komjen Pol Marthinus Hukom, SIK., M.Si., melakukan kunjungan kerja 

ke republik Demokratik Timor Leste (RDTL). 

 

https://kupang.tribunnews.com/2024/05/06/bahas-kerjasama-dengan-timor-leste-kepala-bnn-ri-sambangi-kbri-dili
https://kupang.tribunnews.com/2024/05/06/bahas-kerjasama-dengan-timor-leste-kepala-bnn-ri-sambangi-kbri-dili
https://kupang.tribunnews.com/tag/bnn-ri
https://kupang.tribunnews.com/tag/marthinus-hukom
https://kupang.tribunnews.com/tag/timor-leste
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Kunjungan kerja ke negara tetanggga itu dilakukan setelah Marthinus Hukom dan 

rombomgam mengunjungi Pos Lintas Batas Negara (PLBN) di Wilayah Timur 

Indonesia. 

 

Dalam kunjungan ke Timor Leste itu, marthinus Hukom dan rombongan 

menyembangi Kedutaan Besar Republik  Indonesia di Dili atau KBRI Dili.  

 

Delegasi BNN RI disambut oleh Duta Besar RI untuk Timor Leste, Y.M. Okto Dorinus 

Manik, beserta jajaran KBRI Dili, pada Rabu (1/5). Kunjungan kerja ke Timor Leste 

tersebut menjadi yang pertama bagi Kepala BNN RI sejak menjabat. 

 

Didampingi dengan Mantan Kepala BNN RI pada masanya, Gories Mere, BNN ingin 

memperkuat kembali hubungan kerja sama dengan negara yang memiliki 

perbatasan darat dengan Indonesia tersebut. 

 

BNN dan Timor Leste sebelumnya telah menjalin kerja sama dalam bidang 

pemberantasan dan hukum. Karena itu, pertemuan di KBRI Dili, merupakan 

implementasi dari beberapa MoU dengan Bumi Loro Sae. 

 

“MoU yang sudah ditandatangani pada 2011 sudah berakhir tahun 2021, dan 

sampai tahun ini BNN dan Policia Nacional de Timor-Leste (PNTL) masih 

membahas mengenai draft MoU yang nantinya akan ditandatangani kembali,” Ujar 

Marthinus Hukom di dikutip dari laman resmi BNN RI. 

 

https://kupang.tribunnews.com/tag/marthinus-hukom


 
 

 

 

 
6 

 

Menanggapi ancaman penyalahgunaan narkotika, Indonesia telah menerapkan 

kebijakan nasional sesuai Instruksi Presiden Nomor 2 Tahun 2020 dan telah 

mengambil berbagai tindakan melalui pendekatan-pendekatan yang dilakukan 

secara kolaboratif. 

 

Kegiatan kunjungan Kepala BNN RI bersama delegasi ke PNTL direncanakan akan 

dilaksanakan pada Kamis (2/5). Diharapkan dari pertemuan tersebut akan ada 

kesepakatan antar dua negara dalam memberantas peredaran gelap narkotika. (*) 
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CIANJUREKSPRES.DISWAY.ID  , SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber : https://cianjurekspres.disway.id/read/12309/diselundupkan-dalam-kardus-dibalut-lakban-bnnk-

cianjur-amankan-empat-kilogram-ganja/15 

 

Diselundupkan Dalam Kardus Dibalut Lakban, 
BNNK Cianjur Amankan Empat Kilogram 

Ganja 

CIANJUREKSPRES.DISWAY.ID,CIANJUR - Badan Narkotika Nasional (BNN) 

Kabupaten Cianjur, berhasil mengamankan satu kardus ganja seberat empat 

kilogram yang dikirim dari Sumatera Utara dengan tujuan Kampung Cimangu, 

Desa Tegallega, Kecamatan Warungkondang, Senin 6 Mei 2024, sekitar pukul 

10.00 WIB. 

BNNK menangkap IS (31) warga Desa Sukamaju, Kecamatan Sukalarang, 

Kabupaten Sukabumi, yang ternyata mengambil paket ganja. IS diduga  

https://cianjurekspres.disway.id/read/12309/diselundupkan-dalam-kardus-dibalut-lakban-bnnk-cianjur-amankan-empat-kilogram-ganja/15
https://cianjurekspres.disway.id/read/12309/diselundupkan-dalam-kardus-dibalut-lakban-bnnk-cianjur-amankan-empat-kilogram-ganja/15
https://cianjurekspres.disway.id/listtag/8417/ganja
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merupakan kurir narkoba yang akan menyebarluaskan barang haram tersebut di 

wilayah Kabupaten Cianjur. 

Kepala BNNK Cianjur, M Affan Eko, mengungkapkan, pihaknya menerima laporan 

upaya penyeludupan ganja dalam kardus yang dibalut dengan lakban coklat yang 

diperuntukan kepada R dengan alamat tersebut.  

"Hari ini (kemarin,red) pukul 06.30 WIB kita bekerjasama dengan sorting hub 

ekspedisi pengiriman barang dan menerima informasi jika penerima paket yakni 

R sedang ada di luar kota," ungkap Affan saat gelar konferensi pers di Kantor 

BNNK Kabupaten Cianjur, Desa Sirnagalih, Kecamatan Cilaku, Senin 6 Mei 2024. 

Affan menyebutkan jika penerima paket yakni R adalah penghuni salah satu 

narapidana yang ada di wilayah hukum Jawa Barat yang terhubung dengan 

jaringan Sumatera Utara atau antar pulau.  

Namun Affan enggan menyebut lokasi lembaga pemasyarakatan (lapas) R 

mendekam untuk kepentingan proses penyelidikan. 

Dari hasil penyelidikan terhadap IS, ditemukan fakta jika tersangka biasanya 

menjadi kurir sabu. Dari hasil tes urin juga ditemukan jika IS positif metamfetamine 

atau sabu.  

"IS juga mengaku dirinya mendapat perintah dari seorang dengan inisial R. IS 

juga diduga adalah kurir sabu dan ngakunya baru kali ini mendapat paket ganja," 

ungkapnya. 

Dia menyebutkan modus pengiriman narkoba yang dilakukan jaringan Sumatera 

Utara yakni dengan menyebutkan jika paket tersebut berisi makanan. 

"Dari Sumatera Utara dikirim ke Cianjur lewat ekspedisi dengen label makanan. 

Tidak disebutkan secara spesifik hanya tertulis makanan," ungkapnya. 

https://cianjurekspres.disway.id/listtag/6772/kurir
https://cianjurekspres.disway.id/listtag/2443/narkoba
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Dari hasil pemetaan yang dilakukan BNNK Cianjur juga BNN Provinsi Jawa Barat 

menyebutkan jika Kabupaten Cianjur menjadi daerah pemasaran narkoba yang 

potensial. 

"Selain karena merupakan wilayah transit atau perlintasan narkotika, tapi juga 

banyak diedarkan di sini (Cianjur,red). Maka sebelum meluas, kita lakukan 

pencegahan," katanya. 

Selain itu, pihaknya juga menyebut jika tangkapan seberat empat kilogram ganja 

oleh BNNK tersebut menjadi yang terbanyak selama tiga tahun terakhir. "Terakhir 

pada 2016 kita berhasil pengungkapan ganja sebanyak dua ton. Dan selama tiga 

tahun terakhir, ini menjadi yang terbanyak," ungkapnya. 
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AYOBANDUNG.COM, SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber : https://www.ayobandung.com/umum/7912603157/dikendalikan-tahanan-lapas-bnn-amankan-

ganja-4-kg 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CIANJUR, AYOBANDUNG.COM — Tahanan narkotika yang berada dalam 

tahanan Lapas mengendalikan pengiriman ganja seberat 4 kilogram, berhasil 

digagalkan Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Cianjur. 

 

https://www.ayobandung.com/umum/7912603157/dikendalikan-tahanan-lapas-bnn-amankan-ganja-4-kg
https://www.ayobandung.com/umum/7912603157/dikendalikan-tahanan-lapas-bnn-amankan-ganja-4-kg
https://www.ayobandung.com/tag/cianjur
https://www.ayobandung.com/tag/tahanan
https://www.ayobandung.com/tag/bnn
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Ganja seberat 4 kilogram dan satu orang kurir diamankan anggota BNNK Cianjur di 

Kampung Cimanggu, Desa Tegallega, Kecamatan Cugenang Kabupaten Cianjur, 

Senin 6 Mei 2024. 

BNNK Cianjur berhasil menangkap IS (32) yang diduga seorang kurir dalam 

peredaran narkotika jenis ganja bruto, asal Desa Sukamaju, Kecamatan 

Sukalarang, Kabupaten Sukabumi. 

 

Kepala BNNK Cianjur M Affan Eko mengatakan, awalnya informasi tersebut dari 

laporan masyarakat. Pihaknya pun langsung melakukan penyelidikan. 

"BNNK Cianjur merespon dengan cepat dan bergerak melakukan penyelidikan 

terhadap dugaan pengedaran narkotika jenis ganja yang di kirim melalui jasa 

ekspedisi dengan penerima paket berinisial R," kata M Affan Eko pada wartawan. 

 

Diungkapkannya, dalam proses penangkapan dirinya bersama tim bergegas sejak 

pagi melakukan penyelidikan ke lokasi sorting hub ekspedisi dan mendapatkan 

informasi. Namun, penerima paket berinisial YBS sedang berada di luar kota. 

"Karena tidak ada di Cianjur, YBS menyuruh orang untuk mengambil paketnya di 

kampung Cimanggu, Kecamatan Warungkondang, yaitu dia IS yang berhasil kita 

amankan," terangnya. 

 

"BNNK Cianjur merespon dengan cepat dan bergerak melakukan penyelidikan 

terhadap dugaan pengedaran narkotika jenis ganja yang di kirim melalui jasa 

ekspedisi dengan penerima paket berinisial R," kata M Affan Eko pada wartawan. 
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Diungkapkannya, dalam proses penangkapan dirinya bersama tim bergegas sejak 

pagi melakukan penyelidikan ke lokasi sorting hub ekspedisi dan mendapatkan 

informasi. Namun, penerima paket berinisial YBS sedang berada di luar kota. 

"Karena tidak ada di Cianjur, YBS menyuruh orang untuk mengambil paketnya di 

kampung Cimanggu, Kecamatan Warungkondang, yaitu dia IS yang berhasil kita 

amankan," terangnya. 

 

Berdasarkan keterangan tersangka, dirinya hanya seorang pengambil paket atas 

perintah seorang yang bernama R yang merupakan salah satu dari warga binaan di 

Lapas dan terhubung dengan jaringan Sumatera Utara. 

"Usai melakukan penangkapan dan mengamankan barang bukti, kami akan terlebih 

dahulu melakukan proses penyelidikan bersama dengan tim pemberantas BNNP 

Jawa Barat," tandasnya.*** 
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KALIMANTANLIVE.COM, SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber: https://kalimantanlive.com/2024/05/07/gencar-perangi-narkoba-pemko-banjarbaru-dan-bnn-

lakukan-kesepakatan-ini/2/   

 

Gencar Perangi Narkoba, Pemko Banjarbaru dan 

BNN Lakukan Kesepakatan Ini 

 
BANJARBARU, KALIMANTANLIVE.COM – Dalam upaya memperkuat komitmen 

untuk memberantas ancaman penyalahgunaan narkoba, Pemerintah Kota 

Banjarbaru dan Badan Narkotika Nasional (BNN) Cabang Banjarbaru 

menandatangani kesepakatan bersama pada Senin (06/05/2024).kasus narkoba. 

Hal itu usai Chandrika Chika dan lima temannya mengajukan permohonan  

 

https://kalimantanlive.com/2024/05/07/gencar-perangi-narkoba-pemko-banjarbaru-dan-bnn-lakukan-kesepakatan-ini/2/
https://kalimantanlive.com/2024/05/07/gencar-perangi-narkoba-pemko-banjarbaru-dan-bnn-lakukan-kesepakatan-ini/2/
https://kalimantanlive.com/tag/badan-narkotika-nasional/
https://kalimantanlive.com/tag/bnn/
https://aceh.tribunnews.com/tag/kasus-narkoba
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rehabilitasi untuk menjalani asesmen di Badan Narkotika Nasional Kota ( BNNK ) 

Jakarta Selatan. 

 

Penandatanganan kesepakatan tersebut dilaksanakan pada Rapat Koordinasi 

Pimpinan SKPD Kota Banjarbaru bulan Mei 2024, yang tandatangani langsung 

oleh Wali Kota Banjarbaru, HM Aditya Mufti Ariffin dan Kepala BNN Banjarbaru, Arif 

Wahyu Bibitharta. 

 

Aditya menyampaikan kepada seluruh peserta rapat yang hadir, agar lebih sigap 

dalam menanggapi permasalahan narkoba. 

“Jika perlu kita adakan tes urin di setiap SKPD, dan Lapangan murjani saat ada 

event atau acara tertentu,” ucapnya. 

 

Ia juga berharap harapan agar seluruh lapisan masyarakat dan instansi pemerintah 

dapat bekerja sama dan waspada dalam mencegah dan menanggulangi ancaman 

narkoba di kota Banjarbaru. 

 

“Kerja sama ini diharapkan akan memperkuat kemitraan dan untuk menciptakan 

lingkungan bebas narkoba di kota Banjarbaru kedepannya,” tutupnya. 

(mediacenter.banjarbarukota.go.id) 

 

 

https://kalimantanlive.com/tag/wali-kota-banjarbaru/
https://kalimantanlive.com/tag/hm-aditya-mufti-ariffin/
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TELISIK.NET , SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber : https://telisik.net/sepekan-segini-tersangka-narkoba-diamankan-polda-sumut/  

 

Sepekan, Segini Tersangka Narkoba 
Diamankan Polda Sumut 

 

Telisik.net // MEDAN - Polda Sumatera Utara dan jajarannya terus meningkatkan 

penindakan pemberantasan peredaran narkoba sebagai komitmen Narkoba musuh 

bersama. 

Dari data yang didapat, Senin (6/5), Polda Sumut dalam penindakan narkoba sejak 

29 April 2024 hingga 6 Mei 2024 (sepekan) telah menangkap sebanyak 230 

tersangka pelaku jaringan narkoba. 

Dari penangkapan itu turut disita barang bukti berupa sabu 118,58 kg, ganja 70,40 

kg, pohon ganja 5.00 batang, pil ekstasi 100.012 butir, uang tunai 16.140.000 juta, 

alat hisap sabu serta lainnya. 

https://telisik.net/sepekan-segini-tersangka-narkoba-diamankan-polda-sumut/
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Kapolda Sumut Irjen Agung Setya melalui Kabid Humas Kombes Pol Hadi Wahyudi, 

mengatakan penindakan pemberantasan peredaran narkoba dibuktikan dengan 

gencarnya dilakukan penangkapan terhadap jaringan, bandar, kurir narkoba di 

wilayah Sumatera Utara. 

 

“Kita harus jadikan narkoba musuh bersama,” terang mantan Kapolres Biak Papua 

tersebut. 

Sementara itu Kepala Kepolisian Daerah(Kapolda) Sumatera Utara(Sumut) Irjen Pol 

Agung Setya Imam Effendi menyatakan narkoba merupakan penyebab terjadi 

tindakan kejahatan di wilayah hukumnya. 

 

“Narkoba penyebab kejahatan, untuk itu dari awal kami mengelola penanganan 

narkoba dari dalam dulu, polisi harus bersih,” ujar Agung di sela workshop Indonesia 

Bersinar di Medan. 

 

Dia melanjutkan pihaknya terus melakukan langkah-langkah kongkrit terkait 

penindakan narkoba tersebut. Saat ini, Agung mengatakan perlu semua pihak 

dalam membangun gerakan bersama. 

 

“Kami bersama BNN dan seluruh stakeholder sudah menjalankan itu dan hukum 

telah memberikan ruang itu,” ujar jenderal bintang dua itu. 
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Dari data Polda Sumut untuk jumlah pemberantasan Narkotika pada 2023, pihaknya 

mengungkap 5.225 kasus narkoba dengan jumlah tersangka 6.570 orang, dengan 

rincian jaringan 5.320 orang dan pengguna 1.250 orang. 

 

Untuk barang bukti narkoba sepanjang 2023 di antaranya sabu-sabu 1,12 ton, ganja 

2,2 ton, pohon ganja 395.064 batang, pil ekstasi 181.673 butir, ladang ganja 150 

hektar serta dalam hal ini Polda Sumut dapat mencegah 14.686.081 jiwa dari 

pengaruh narkoba. 

 

Agung menambahkan gencar dalam penindakan narkoba tercatat selama enam 

bulan terakhir, jumlah kejahatan cenderung mengalami penurunan 22,37 persen. 

“Pengungkapan narkoba di Sumut merupakan kegiatan rutin bukan operasi 

kepolisian. Diharapkan kesedaran masyarakat untuk menghindari narkoba karena 

menjadi musuh bersama,” tegas Kapolda. (yong) 
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BUSER86.ID  , SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber : https://buser86.id/kepala-bnn-kota-tebingtinggi-menerima-kunjungan-dari-ketua-pjs-kota-

tebingtinggi/  

 

Kepala BNN Kota Tebingtinggi Menerima 

Kunjungan Dari Ketua PJS Kota Tebingtinggi 

 
 

Tebingtinggi – Buser 86  

Kepala Badan Narkotika Nasional ( BNN ) Kota Tebingtinggi Kompol Hendro 

Wibowo S.I.P MM M.Si menerima kunjungan dari Ketua Pro jurnalismedia Siber( 

PJS) Kota Tebingtinggi Nurhakim Sitanggang yang diwakili oleh Sekretaris Edy 

Trianto S.Sos.I dilaksanakan pada hari senin6/5/ 24 bertempat di kantor BNN  

https://buser86.id/kepala-bnn-kota-tebingtinggi-menerima-kunjungan-dari-ketua-pjs-kota-tebingtinggi/
https://buser86.id/kepala-bnn-kota-tebingtinggi-menerima-kunjungan-dari-ketua-pjs-kota-tebingtinggi/
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Tebingtinggi Jln HM Yamin nomor 10 Kel. Tanjung Marulak Kec.Rambutan. Kota 

Tebingtinggi. 

 

Kegiatan tersebut di hadiri oleh kassubag Umum Awaluddin Damanik S.ST 

Adapun kunjungan para pengurus PJS Kota Tebingtinggi tersebut dalam rangka 

silaturahmi bersama jajaran BNN Kota Tebingtinggi serta bersinergi dalam program 

Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika 

(P4GN) di Kota Tebingtinggi. 

 

Ketua PJS Kota Tebingtinggi Nurhakim Sitanggang yang diwakili oleh Sekretaris 

Edy Trianto S.Sos.I dalam sambutannya mengatakan “ Pengurus PJS Kota 

Tebingtinggi merasa terhormat dan sangat berterima kasih atas penerimaan kami 

di kantor BNN Kota Tebingtinggi ini dan siap mendukung penuh program program 

BNN Kota Tebingtinggi dalam P4GN serta menjadi garda terdepan agen pemulihan 

di kecamatan dan kelurahan di Kota Tebingtinggi. 

 

Kedepannya PJS Kota Tebingtinggi akan membentuk dan membantu di setiap 

kecamatan dengan mempublikasikan tentang bahaya peredaran penyalahgunaan 

narkoba bagi para generasi emas atau pemuda yang ada lingkungan tersebut”.Ujar 

Edy”. 

 

Sedangkan Kepala BNN Kota Tebingtinggi Kompol Hendro Wibowo S.I.P MM M.Si 

mengatakan “ saya sangat mengapresiasi organisasi profesi seperti PJS selalu  
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berperan aktif dalam pencegahan dan sosialisasi bahaya narkoba di kota 

Tebingtinggi dan nanti saya harapkan pengurus pro jurnalismedia siber ( PJS) bisa 

mensosialisasikan ke OPD terkait tentang Inpres 02 Tahun 2020 serta dapat 

menjadi penyuluh narkoba untuk turun langsung ke lingkungan masyarakat. 

( Ey/tt-sb) 
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KORAN-JAKARTA.COM , SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber : https://koran-jakarta.com/peredaran-narkoba-meningkat-di-medsos-dpr-ri-minta-bnnp-

diperkuat?page=all    

 

Peredaran Narkoba Meningkat di Medsos, 
DPR RI Minta BNNP Diperkuat 

 

JAKARTA - Komisi III DPR RI khawatir terhadap meningkatnya modus operandi 

peredaran narkoba yang beralih ke ranah daring (online) melalui platform media 

sosial dengan menggunakan modus kamuflase. 

Pernyataan ini disampaikan Anggota Komisi III DPR Johan Budi dalam Rapat Kerja 

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI dengan Badan Narkotika Nasional 

Provinsi (BNNP) di Denpasar, Bali, Kamis (2/5). 

https://koran-jakarta.com/peredaran-narkoba-meningkat-di-medsos-dpr-ri-minta-bnnp-diperkuat?page=all
https://koran-jakarta.com/peredaran-narkoba-meningkat-di-medsos-dpr-ri-minta-bnnp-diperkuat?page=all
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"Menarik sekali yang disampaikan BNN Provinsi Bali. Mereka menjelaskan adanya 

jual beli narkoba melaluionline. Nah ini cukup mengagetkan buat saya, kok bisa 

narkoba ini diperjual belikan melalui online, hal ini terungkap ketika BNNP Bali 

menangkap tersangka di lapangan," ungkapnya. 

 

Johan Budi menekankan perlunya penguatan pada Badan Narkotika Nasional 

(BNN) untuk menghadapi perubahan modus operandi tersebut. Menurutnya, modus 

operandi peredaran narkoba akan selalu berubah-ubah. Untuk itu, perlu penguatan-

penguatan kepada BNN agar lebih maksimal dalam memberantas peredaran 

narkoba ini. Selain itu, lanjutnya, kekurangan sumber daya manusia menjadi salah 

satu faktor, terutama di daerah, ada sebagian yang juga pegawainya atau 

penyidiknya cuma sedikit. 

 

"Ini problemlaten yang perlu segera diperbaiki. Saya sendiri ketika rapat dengan 

BNN di Komisi III mengusulkan, agar BNN ini diberi penguatan, termasuk 

penyediaan sumber daya manusia, infrastruktur yang ada di daerah, termasuk soal 

rehabilitasi," pungkas Legislator Dapil Jatim VII ini. 

 

Johan menambahkan, pusat rehabilitasi narkoba ini juga menjadi sangat penting 

dalam kaitannya dengan restorative justice bagi para pengguna narkoba. Pengguna 

narkoba, tambahnya, di beberapa negara itu dikategorikan sebagai korban, bukan 

pelaku, bukan tersangka, sehingga pusat rehabilitasi menjadi penting. Jadi yang 

sebetulnya tersangka itu seharusnya pengedar dan bandar. 
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"Menurut saya untuk pengguna narkoba dapat diselesaikan melalui restorative 

justice, dengan mendapatkan kesempatan untuk dilakukan rehabilitasi medis 

ataupun sosial, tanpa harus menunggu putusan dari pengadilan," tutup Politisi 

Fraksi PDI-Perjuangan ini. 

 

Johan berharap pertemuan Kunker Reses ini diharapkan dapat menjadi momentum 

bagi berbagai pihak, termasuk pemerintah dan lembaga terkait. Selain itu juga untuk 

mengimplementasikan strategi yang lebih efektif dalam mengatasi peredaran 

narkoba yang semakin canggih dan menyebar melalui platform digital. Langkah-

langkah preventif dan represif yang terintegrasi diharapkan dapat mengurangi 

dampak negatif peredaran narkoba di masyarakat. 
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LENTERATODAY.COM , SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber : https://lenteratoday.com/dprd-apresiasi-smpn-3-kota-palangka-raya-ditetapkan-sebagai-sekolah-

bersinar-oleh-bnn/ 

 

DPRD Apresiasi SMPN 3 Kota 

Palangka Raya Ditetapkan Sebagai 

Sekolah Bersinar oleh BNN 

 
DAERAHPENDIDIKAN 

Mei 6, 2024 

Dibuat oleh:Redaksi Lentera Today 

PALANGKA RAYA (Lenteratoday) – SMPN 3 Kota Palangka Raya telah mendapat 

predikat sebagai Sekolah Bersih Narkoba (Bersinar), yang ditetapkan oleh Badan 

Narkotika Nasional (BNN) setempat. 

Hal ini mendapat apresiasi dari Ketua Komisi C DPRD Kota Palangka Raya, Hasan 

Busyairi yang menekankan pentingnya menjaga lingkungan sekolah dan semua 

peserta didik bersih dari obat-obatan terlarang. 

“Permasalahan narkoba harus ditanggapi secara serius, kita tidak bisa menutup 

mata karena kasus narkoba ada di sekitar kita,” papar Hasan, Senin(6/5/2024). 

Tentu ini sangat baik jika menjadi komitmen dari sekolah, serta mendapat dukungan 

sepenuhnya dari pemerintah dan lembaga lain yang ada di sekitar lingkungan 

sekolah. Tujuannya adalah untuk menjaga lingkungan sekolah beserta seluruh 

peserta didiknya, bersih dari obat-obatan terlarang, termasuk kekerasan. 

 

https://lenteratoday.com/category/daerah/
https://lenteratoday.com/category/daerah/
https://lenteratoday.com/category/pendidikan/
https://lenteratoday.com/author/redaksi2/
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Hasan menegaskan bahwa sekolah merupakan salah satu ujung tombak 

pencegahan kasus narkoba. Tentunya pengawasan tidak bisa dilakukan secara 

terus menerus, yang bisa dilakukan adalah memberikan pembekalan dan edukasi. 

“Dengan demikian jika peserta didik ditawari atau dihadapkan pada narkoba, 

mereka punya keberanian untuk menolak,” tegasnya. 

Sementara itu, Kepala BNN Kota Palangka Raya, Kombes Pol I Wayan Korna 

menuturkan dengan ditetapkannya SMPN 3 Kota Palangka Raya sebagai Sekolah 

Bersinar, bertujuan untuk menciptakan kondisi aman dan tertib di lingkungan 

sekolah agar sekolah bisa bersih dari penyalahgunaan narkoba. 

“BNN Kota Palangka Raya akan terus bekerja sama dengan pihak sekolah dan 

masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari narkoba. 

SMPN 3 Kota Palangka Raya menjadi contoh program Sekolah Bersinar,” 

pungkasnya. 
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PONTIANAKPOST.COM , SELASA / 7 MEI 2024 

Sumber : https://pontianakpost.jawapos.com/metropolis/1464622692/selamatkan-generasi-muda-bnnk-

pontianak-gelar-talkshow-dan-edukasi-bahaya-narkoba-di-sekolah 

 

Selamatkan Generasi Muda, BNNK 

Pontianak Gelar TalkShow dan Edukasi 

Bahaya Narkoba di Sekolah 
A'an 
- Senin, 6 Mei 2024 | 15:22 WIB 

 

PONTIANAK - Sebanyak 30 siswa siswi MTS Negeri 2 Pontianak Kelas VII dan VIII 

mengikuti Talkshow Informasi dan Edukasi Bahaya Narkoba tahun 2024 di Aula 

MTS Negeri 2 Pontianak, Jumat (3/ 5) pagi. Kegiatan ini dilaksanakan bekerja sama 

dengan BNN Kota Pontianak.  

 

Acara yang dimulai pukul 08.30 WIB itu dibuka Kepala MTS Negeri 2 Pontianak, 

Yuliana S,Pd, SH, M.Pd.,  dan dilanjutkan dengan sambutan dari  Katim P2M BNNK 

Pontianak, Rena Endarsari, SKM, M. Kes. 

 

Kepala MTS Negeri 2 Pontianak, Yuliana dalam sambutannya menyatakan sangat  

menyambut baik kegiatan talkshow informasi dan edukasi bahaya narkoba bersama 

BNNK Pontianak di sekolah MTS  Negeri 2 Pontianak ini. 

 

https://pontianakpost.jawapos.com/author/4667/Aan
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Menurutnya, peserta kegiatan ini merupakan siswa pilihan, sehingga diharapkan 

nantinya para siswa ini dapat mensosialisasikan dan menjadi kader anti narkoba di 

MTS Negeri 2 Pontianak dengan berkoordinasi dan bersinergisitas dengan program 

OSIS yang ada di MTS 2 Pontianak. 

 

“Saya berharap kegiatan ini bukan sekadar seremoni, namun dapat terus 

berkesinambungan agar informasi dan edukasi mengenai ancaman akan bahaya 

narkoba dan peredaran gelap narkoba di sekolah dapat semakin cepat ditangkal 

dan dicegah. 

 

Semoga dengan kegiatan ini dapat memberikan edukasi tentang pentingnya P4GN, 

sehingga dapat menekan laju penyalahgunaan serta peredaran gelap narkotika di 

sekolah khususnya di MTS Negeri 2 Pontianak," harapnya. 

 

Di tempat yang sama, Katim P2M BNNK Pontianak, Rena Endarsari menjelaskan 

bahwa tujuan dari kegiatan ini dimaksudkan untuk memberikan pemahaman dan 

edukasi sedini mungkin mengenai bahaya narkoba bagi kesehatan dan kehidupan 

di sekitar kita. 

 

Dengan pemahaman dan pengetahuan yang diperoleh, diharapkan para siswa 

dapat menghindarinya dan tidak terpengaruh. 
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“Apalagi usia remaja seperti saat ini merupakan usia yang rentan dipengaruhi 

dengan iming-iming uang untuk menjadi kurir, pemakai, maupun pengedar,” 

ungkapnya. 

 

Hal senada juga disampaikan oleh narasumber lainnya dari praktisi media, Husnul 

Arif, S.Sos dan Seketaris KPA Kota Pontianak,  Lusi Nuryanti, ST., yang 

menjelaskan bahwa narkoba merupakan barang yang harus djauhi. Jangan sampai 

genarasi muda terjerumus dalam dunia gelap tersebut.(pms/ser) 

 

 

 

 

 

 


